

Número inicial de "ANÁLISIS Y MODIFICACION DE CONDUCTA"

Ha salido a la luz el número 0 de "Análisis y modificación de conducta", publicación periódica especializada de la *Obra Social de la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria*. Como se deduce de su nombre, se trata de una publicación dedicada a temas de *Psicología*. Y entre estos temas ya se presta amplia atención en este número inicial al mundo de la *deficiencia mental*, en el que la *Obra Social de nuestra Entidad* se ha volcado a través de instituciones modelo en su género como el *Centro de Educación Especial de Monte Coello*.

Dirige la revista el profesor *Vicente Pelechano*, de la *Universidad de La Laguna*. Su consejo editorial está integrado por *Johannes Clemens Brenngelmann* (director del Departamento de *Psicología del Instituto Max Planck de Psiquiatría de Munich*), *Helio Carpintero*, *Dionisio Pérez*, *José Luis Píñillos*, *Julio Seoane* y *Antonio Seve*. La secretaria la desempeña *José Doreste*, director de la *D. A. S.* y forman el consejo de *Redacción M. C. Acebes*, *A. Alonso*, *F. Fernández*, *J. Garrido*, *M. González*, *M. P. Massieu*, *J. Pérez*, *A. del Pino*, *J. M. Sabater*, *J. Santa Cruz* y *J. Vinagre*.

Este número de "Análisis

y modificación de conducta", que integran un amplio volumen de 170 páginas, contiene los siguientes trabajos: "Modificación de conducta en deficientes mentales", de *J. C. Brenngelmann*; "Una escala de trastornos de conducta para deficientes mentales", de *V. Pelechano*; "Eficacia intelectual, nivel socioeconómico, organicidad y valor diferencial de deficientes mentales", *V. Pelechano* y *M. González*; "Aspectos socioculturales del alcohol y de las drogas de procedencia terapéuticas", *A. Seva Díaz* y *J. J. Vázquez Casabona*; "Un análisis factorial del Binet-Simon forma L. en deficientes mentales", *V. Pelechano* y *J. Garrido*; "Terapia de dependencias y adicción: tabaco, comida, alcohol y drogas", *J. C. Brenngelmann*; "Concepto e incidencia de la deficiencia mental", *V. Pelechano*. Completa el número una extensa información bibliográfica.

"Análisis y modificación de conducta" proyecta futuras salidas de periodicidad semestral y, de lo visto en su número 0, constituye una importante aportación científica en el campo de la *Psicología*, con estudios de elevado interés realizados por especialistas de gran prestigio.

El número XXV de "Cuadernos de Botánica Canaria", fiel a la trayectoria científica de la publicación, contiene varios trabajos de notable interés para la flora canaria: "Contribuciones a la flora de las Islas Canarias", del que es autor *Alfred Hansen*, del *Museo Botánico de Copenhague*, en el que se describen siete especies aparentemente nuevas del *Archipiélago*; "Nuevo nombre para un híbrido intergenérico de las *Crasuláceas de Canarias*", con-

Cuadernos de Botánica Canaria (número xxv)

tribución del botánico germano *Volker Voggenreiter*, y "Novedades y taxones críticos en la flora de la *Gomera*", original de *Gunther Kunkel*, coordinador de la revista que analiza las adiciones y descripciones de nue-

PUBLICACIONES EN EL LI DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

Prosiguiendo su infatigable tarea en pro de la investigación y divulgación de cuantas empresas se relacionen con el "Ahorro", don *Francisco Ruíz de Diego*, acaba de publicar dos interesantísimos trabajos. El primero de ellos trata de "El Instituto Internacional de las Cajas de Ahorros y su Día Universal, en el 50 aniversario de su fundación y establecimiento"; el segundo hace referencia a los "150 años de vida social de la más grande Caja de Ahorros de Italia y del Mundo: la de Milán". Ambos han sido publicados por la *Confederación Española de Cajas de Ahorros (Madrid)* de la que don *Francisco Ruíz de Diego* es *Director Honorífico*. Los dos trabajos mencionados dan prueba de que su autor posee un exacto conocimiento de la trayectoria que el "Ahorro" como concepto y como institución, ha tenido en Europa desde su establecimiento. Su investigación es profunda, y la forma en que opera con sus amplios conocimientos en esta materia indican que une a su exacta meticulosidad investigadora una experiencia singular por su propio contacto con el tema. Esto es especialmente importante en lo que se refiere al estudio de la *Caja de Ahorros de Milán*, ya que el *Sr. Ruíz de Diego* residió en Italia en 1936 estudiando allí el "Ahorro y sus Instituciones", pensionado por la "Junta para la ampliación de estudios" del *Ministerio de Instrucción Pública*.

vas especies en la flora de esta isla a partir del inventario realizado por *ICONA* en la zona boscosa del futuro *Parque Nacional de Garajonay*.

Incluye, además, el presente número la bibliografía de publicaciones sobre temas de botánica y varias reseñas de obras publicadas.

Dentro de la colección ha salido también a la luz el índice de los trabajos contenidos en los números 1 a 25 de "Cuadernos de Botánica Canaria".